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香取市教育委員会会議録 

 

平成 26 年６月定例会議 

 

１ 期  日 

 

 

２ 場  所 

 

３ 出席委員 

 

 

 

 

 

４ 欠席委員 

 

５ 傍聴者 

 

６ 出席職員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 委員長 

 

８ 教育長報告 

 

 

 

 

 

 

平成 26 年６月 26 日（木） 開会 午後３時 00 分 

閉会 午後３時 58 分 

 

市役所５階 504 会議室 

 

伊 藤 待 子 

根 本 和 典 

野 中 達 治 

平 山 茂 治 

宮 崎   毅 

 

なし 

 

なし 

 

教育部長       林   高 志 

教育総務課長     畔 蒜   孝 

生涯学習課長     伊 奈   亘 

教育総務課副参事   久保木 豊 谷 

学校教育課副参事   増 田 進 一 

生涯学習課副参事   伊 藤 光 輝 

香取学校給食ｾﾝﾀｰ所長 小 倉 律 子 

香取ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ所長  堀 越 幸 子 

教育総務班長     髙 木 康 弘 

 

 

開会宣言 

 

５月の定例教育委員会以降の状況についてご報告申し上げます。 

５月 23 日（金）伊能忠敬大河ドラマ化推進協議会総会が佐原中央公民館

で開催されました。総会後、作家の堂門冬二氏を講師に招き「いま伊能忠

敬に何を学ぶのか」という演題で講演会が行われました。忠敬は、今いる

場所で、手を抜かず、やれることを目いっぱいやる。それが忠敬の成功し

た生き方であるという話がありました。また、大河ドラマ向けの主人公像

は、「全国区の人」「ホームドラマになる人」この二つに加え、「女性関
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９ 議決事項 

議案第１号 

委 員 長 

 

 

係が賑やかな人」という説明がありました。 

５月 24 日（土）香取市家庭・学校・地域推進事業合同開級式及び教育講

演会がいぶき館で開催されました。教育講演会では、講師の安藤優子氏か

ら「今 家庭教育に望むこと～報道の現場から～」というテーマで、教育

熱心な母親から「泥棒に入られたら全て持っていかれるが、教育は盗まれ

ない。」と教えられ、また本人がアメリカに留学し、迷っていた時にカウ

ンセラーから「ノック ザ ドア」まずは扉を叩いて見なさいと言われ勇

気づけられた。こうしたことが自分の人生観につながっているという話が

ありました。 

５月 28 日（水）千葉県市町村教育委員会連絡協議会総会及び講演会が開

催されました。総会のあとの講演会では「21 世紀型学力を創造する～」と

いうテーマで国立教育政策研究所 教育課程研究センターの田村学先生の

講演がありました。その中で、21 世紀社会をグローバル化、情報化、地域

コミュニティ、資源の有限化、少子高齢化及び知識基盤社会について、こ

れからの授業は、受身・個別から探求・共同の授業づくりへ向かっていく

だろうという話がありました。 

６月４日（水）被災地である岩手県山田町の迅速な復興と埋蔵文化財の

発掘調査に生涯学習課文化財班４名を３月毎に派遣し支援したことに対

し、文化庁長官から感謝状が贈呈されました。また、後日香取市長あてに

感謝状が届きました。 

６月 12 日（木）香取市議会６月定例会が６月３日に開会し、「学校給食

における食物アレルギー対策の進捗状況について」「山田地区における小

学校の統廃合について」教育委員会に関する一般質問がありました。また、

６月 15 日に福祉教育常任委員会が行われ、「義務教育費国庫負担制度の堅

持に関する意見書」及び「国における平成 27 年度教育予算拡充に関する意

見書」採択に関する請願が提出され審議されました。 

６月 22 日（日）鎌田芳朗張子人生 60 周年記念祝賀会が開催されました。

佐原町並み交流館ロビーで記念展が開催されており、1999 年の年賀切手の

デザインにもなった「餅つきうさぎ」で知られている。鎌田さんは、「郷

土玩具は昔、貧しさから親が子どものために作ったおもちゃが始まりと聞

いている。不器用ながらも、そんな思いだけは失わないように制作してい

る。」と話していました。 

以上、状況報告といたします。 

 

 

 

香取市心身障害児就学指導委員会調査員の任命について 

議案第１号「香取市心身障害児就学指導委員会調査員の任命について」

事務局から提案理由の説明をお願いします。 
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学校教育課 

副参事 

 

 

 

委員・質疑 

 

委 員 長 

 

 

委員・審議 

 

委 員 長 

 

議案第２号 

委 員 長 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

委員・質疑 

 

委 員 長 

 

 

委員・審議 

 

委 員 長 

 

議案第３号 

委 員 長 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

委員・質疑 

香取市心身障害児就学指導委員会条例第７条の規定により、調査員は、

特別支援学級担任のうちから教育委員会が任命することとなっており、特

別支援学級担任に変更がありましたので、１名の調査員を任命するもので、

任期は前任者の残任期間となります。 

 

なし 

 

議案第１号「香取市心身障害児就学指導委員会調査員の任命について」

採決します。 

 

全員異議なし 

 

全員賛成と認め、議案第１号は、原案のとおり可決する。 

 

香取市青少年問題協議会委員の委嘱及び任命について 

議案第２号「香取市青少年問題協議会委員の委嘱及び任命について」事

務局から提案理由の説明をお願いします。 

 

青少年の健全育成を図るため設置された香取市青少年問題協議会の委員

１名に異動がありましたので、後任の方へ委嘱及び任命されるよう市長に

申し出るもので、任期は前任者の残任期間となります。 

 

なし 

 

議案第２号「香取市青少年問題協議会委員の委嘱及び任命について」採

決します。 

 

全員異議なし 

 

全員賛成と認め、議案第２号は、原案のとおり可決する。 

 

香取市スポーツ推進審議会委員の委嘱及び任命について 

議案第３号「香取市スポーツ推進審議会委員の委嘱及び任命について」

事務局から提案理由の説明をお願いします。 

 

スポーツの推進に関する事項について調査及び審議するため設置された

香取市スポーツ推進審議会の委員２名に異動がありましたので、後任の方

へ委嘱するもので任期は前任者の残任期間となります。 

 

なし 
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委 員 長 

 

 

委員・審議 

 

委 員 長 

 

10 協議事項 

協議第１号 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

11 報告事項 

報告第１号 

生涯学習課長 

香取ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ 

所長 

 

報告第２号 

学校教育課副参事 

 

12 閉 会 

議案第３号「香取市スポーツ推進審議会委員の委嘱及び任命について」

採決します。 

 

全員異議なし 

 

全員賛成と認め、議案第３号は、原案のとおり可決する。 

 

 

教育委員会学校等訪問について 

協議第 1 号「教育委員会学校等訪問について」協議します。 

 

先生方の指導がいきとどいているように感じられ、特に地域や駐在と連

携した見守り隊や保護者による登校指導など安全対策が充実している。 

人数の多い学級は、活発に自分の意見が言えており、適切な人数が必要

であると改めて感じた。また、中学校への進路は、地区により３校に分か

れるというのを聞き、小学校の統廃合に加えて中学校についても、充実し

た学校生活が送れるよう考えていくことが課題であると思います。 

学力の向上については、教育委員会としても大きなウエイトを占めてお

り、学校でも対応をしていただいているので継続して指導していただきた

いと思います。 

 

 

平成 26年度各課等の経営目標及び課題について 

生涯学習課及び香取コミュニティセンターの平成 26年度各課等の経営目

標及び課題について説明する。 

 

 

香取市立香取中学校学校評議員について 

香取市立香取中学校学校評議員の氏名の訂正について報告する。 

 

 

         

 

 

 

  


